

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2017/2018

17711128 - NUSAIBAH HANINA NAJAH

STATION	FEEDBACK
KOMUNIKASI	sambungrasa sudah baik, komunikasi verbal non verbal baik, respon verbal baik, cuman kurang respon non verbal refleksi perasaan, dan respon saat si ibu liat 2 jam,,,lainnya oke
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS A	tdk cek jatuhnya cahaya di pupil. px pendengaran tidak memeriksa adanya sumbatan, tidak menutup telinga yang tidak diperiksa
PEMERIKSAAN OTOT EKSTREMITAS	ok
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	sudah informed consent dengan baik, cuci tangan juga namun terlalu cepat sih, harusnya 20-30 detik dengan handrub. untuk penggunaan palu reflek kurang tepat megangnya. harusnya juga diayun, bukan dipukulkan seperti palu beton. untuk reflek yang tidak muncul karena lokasi pemukulan yang kurang pas. jangan jongkok di depan pasien kecuali pasien anak karena tidak etis. untuk pemeriksaan achilles kurang diregangkan tuh kakinya. untuk cuci tangan langsung setelah periksa, sebelum duduk, sudah tepat. komunikasi ok
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	posisi pemeriksa dan ps tidak menyilang, jadi kurang leluasa,,
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	Informed consent sudah baik, Cuci tangan OK, Posisi duduk: sudah baik. Pemeriksaan palpebra dan silia: Seharusnya menggunakan senter. Belum melaporkan simetrisitas gerakan palpebra. Pemeriksaan konjungtiva dan sklera: belum bisa membalik palpebra superior. Pemeriksaan kornea: OK. Pemeriksaan iris,Pupil,COA: sudah baik. Pemeriksaan Lensa: sudah baik.
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	semua baik hanya tidak mengerjakan diskriminasi 2 titik
PEMERIKSAAN VISUS	Hasil px mata kanan keliru, seharusnya hasilnya pada baris di atas baris yg tdk terlihat
PX TELINGA LUAR & OTOSKOPI	ada tdk sekret perlu juga dilaporkan saat inspeksi, kakimu jangan menganggang tapi bersisian dg pasien, memposisikan otoskop harus lebih baik lagi dan jangan takut menyakiti pasien asal cara memasukkan hati-hati dan ada fiksasinya, sehingga membran timpani bisa terlihat
TEKNIK ASEPTIK	cuci tangan who lengan baju sebaiknya digulung sampai siku supaya tidak basah.